

Der attac-Herbstratschlag möge beschließen:

attac überprüft die gesamte eigene Nutzung von IT hinsichtlich der Übertragung von Daten an Großkonzerne und wird alles erforderliche tun, um die Hoheit über die eigenen Kommunikationsstrukturen wieder zu erreichen. Der Schutz der Privatsphäre bei der Nutzung der IT-Strukturen attacs, das Grundrecht auf Informationelle Selbstbestimmung sowie die Datensicherheit und die Urheberrechte stehen hierbei im Vordergrund. Damit wird die Nutzung der sogenannten sozialen Netzwerke nicht ausgeschlossen, jedoch darf es dort keine Unikate geben - alles was attac dort anbietet wird auch auf eigenen Systemen angeboten, damit die Teilhabe für Menschen möglich ist, die aus beliebigen Gründen nicht dort vertreten sind. Eintragungen in attac-Systeme finden keinesfalls bei den sogenannten sozialen Netzwerken statt, sondern dafür werden die Menschen automatisch zum attac-eigenen Angebot geleitet.

Hintergründe werden im Reader dargelegt.

Gerold Korbus